

“Como mujer, como líder de mi comunidad sabiendo que tenemos derechos podemos exigir ser tratadas con dignidad, actualmente estoy comprometida para que ninguna mujer sea víctima de violencia en mi municipio, queremos crear la ruta de atención pero sobre todo decirle a hombre y mujeres que la violencia no es el camino”, Carmela Yasquen, coordinadora de la oficina de mujer y Género del municipio de Mosquera, Costa Pacifica.

Ver video:

<http://www.youtube.com/watch?v=Lwu4m0wPrSI&feature=youtu.be>